

MIS VACACIONES

Hola me llamo Aarón.

Normalmente paso mis vacaciones en Inglaterra y por lo general me ir a la casa de mis amigos y jugar guitarra, nosotros tocamos música juntos.

En diciembre del verano pasado fui de vacaciones al norte de Inglaterra, cerca Nottingham. he viajado a Nottingham muchas veces antes pero solamente a sólo para visitar a mis abuelos. Fui con mis padres. Ellos han vivía Nottingham cuando eran jóvenes y amó a la atmósfera.

Viajamos en coche al y luego se dirigió a la casa. Nos llevó 3 horas, era muy pesado.

Nos alojamos en casa de mis abuelos. Estaba cerca de un mercado y una piscina. La natación fue muy refrescante.

Durante nuestra visita hicimos muchas cosas diferentes. El primer día fuimos nos fuimos a un parque y hablamos de nuestras vidas.

Durante el segundo día nos fuimos de compras en el mercado. Trajimos un montón de pasteles baratos. El mercado era viejo y estaba muy poblada. Me encantó los edificios históricos.

Generalmente durante la noche que terminó jugando Monopoly en la casa de mis abuelos. Por lo general, dio lugar a una discusión sobre el dinero.

Me gusta el norte de Inglaterra, porque cada persona es amistoso. Pero la gente habla raro. El clima es típico. Muy frío.

Estoy que va a Francia a visita un amigo, Estoy permanecer allí durante dos semanas. Sería bueno para practicar mi francés, mientras yo estoy ahí y disfrutar de algunos de los alimentos.

En un futuro próximo me gustaría viajar a la India y el estudio de la cultura. Tal vez yo podría montar un elefante, mientras yo estoy ahí!